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Aos vinte e um dias do mês de agosto de dois mil e vinte, às dez horas e vinte minutos, deu-se início a reunião
do Conselho Departamental do Câmpus Luziânia do Ins tuto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de
Goiás - IFG, presidida pelo Chefe do Departamento de Áreas Acadêmicas, professor Leonardo François de
Oliveira. A convocação para reunião realizou-se através do Memorando nº 45/2020-LUZ-DAA/CP-LUZIÂNIA/IFG,
encaminhado por e-mail ins tucional, para tratar dos seguintes pontos de pauta: Informes; Apresentação de
Parecer de Projeto de Ensino; e Eleição Representante do Conselho Departamental. A reunião realizou-se por
webconferência u lizando a ferramenta Google Meet. O presidente cumprimentou a todos e solicitou a
inclusão na pauta da análise de projeto de ensino. Ato con nuo, informou que o professor Wendell já realizou
as adequações necessárias no projeto de ensino: “Podcast Educacional no Ensino de Computação nos cursos
Técnicos e Superiores do IFG”.   Na sequência, foi apresentado o projeto de ensino do professor Ulisses
Afonseca, in tulado: "Instrumentação para a oferta de curso de Algoritmos durante a pandemia". Dispuseram-
se a fazer o parecer os professores Audir e Paula. Com a palavra, a professora Camilla apresentou o parecer do
projeto de ensino: “Treinamento para compe ções prá cas da Olimpíada Brasileira de Robó ca - OBR”“Treinamento para compe ções prá cas da Olimpíada Brasileira de Robó ca - OBR” , da
professora Chris ane Borges. Foram destacadas a necessidade de adequações na metodologia, e da descrição
detalhada do cronograma. O projeto foi deferido com as devidas recomendaçõesO projeto foi deferido com as devidas recomendações. Com a palavra, o professor
Ernani apresentou o parecer do Projeto de Pesquisa da professora Camila de Vasconcelos, in tulado:
“Sociedade e Democracia: os aspectos socioeconômicos e o comportamento eleitoral entre os cidadãos de“Sociedade e Democracia: os aspectos socioeconômicos e o comportamento eleitoral entre os cidadãos de
Luziânia”Luziânia”. No parecer sugeriu-se a melhoria na descrição da plataforma digital na qual ocorrerá publicização das
informações, denominada “Centro de Informações de Luziânia”.  Sobre a necessidade de submissão do projeto
à Comissão de É ca, os pareceristas, com base na Resolução nº 510/2016 do CNS, entenderam de que não
haveria necessidade. A professora Paula, que também é membro do Comitê de É ca em Pesquisa do IFG (CEP),
explicou que há o entendimento que pesquisas que se voltam a compreender o comportamento eleitoral e sua
relação com hábitos e costumes não se configuram como pesquisa de opinião pública, devendo ser subme dos
ao CEP. A professora Luiza solicitou que caso houvesse alteração do parecer seu nome fosse re rado da
relatoria do parecer, pois como pesquisadora de ciências humanas ela discorda da alteração. O professor Daniel
Canedo explicou que o parecer não deve ser alterado, mas que o parecer original deve ser votado no conselho.
Nesse caso o Conselho pode aprovar ou não o parecer, ou ainda aprovar com ressalvas. Concluiu dizendo que o
parecer feito pelos relatores tem por objetivo orientar o parecer final do Conselho Departamental. A professora
Camilla sugeriu que o Conselho solicite uma orientação ao CEP para sanar as dúvidas dos conselheiros na
análise dos próximos projetos. Em votação, o parecer foi aprovado com recomendações por 10 (dez) votosEm votação, o parecer foi aprovado com recomendações por 10 (dez) votos. 
Sendo 4 (quatro) abstenções. Por 11 (onze) votos o Conselho Departamental decidiu recomendar que aPor 11 (onze) votos o Conselho Departamental decidiu recomendar que a
pesquisadora consulte o Comitê de É ca em Pesquisa do IFGpesquisadora consulte o Comitê de É ca em Pesquisa do IFG. Houve 2 (duas) abstenções. Sobre a
recomposição do Conselho, o professor Leonardo informou que na próxima reunião do Colegiado será levado
para ra ficação o nome do professor Marcelo Bone  para ocupar a vaga de representante suplente da área de
edificações. No caso do representante suplente da área de informá ca será proposta a votação entre os
docentes da área para escolha entre os docentes candidatos: Aldo Mundim, Cleyton Peixoto e Lucas de
Almeida. Deixando agendada a próxima reunião para o dia 26 de agosto, quarta-feira, o presidente do
Conselho Departamental, professor Leonardo François de Oliveira, agradeceu a presença de todos e deu por
encerrada a reunião. Registre-se que esta reunião foi gravada e seu teor na íntegra permanece à disposição
para consulta. Eu, Melissa Simone Küster, Coordenadora do Apoio Administra vo ao Departamento de Áreas
Acadêmicas, lavrei a presente Ata que, se aprovada, será assinada digitalmente pelo presidente do Conselho e
demais Conselheiros presentes. Luziânia, 21 de agosto de 2020.
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